

## TITRE

Le Jas

Le jas des Maures, ou bergerie communale, a été construit en 1659 par Antoine David ; le prix des tuiles a coûté 24 livres 6 sols. En 1698, Jean Debrachi effectue des réparations à la toiture.

MM. Avril et Curty sont mandatés pour réaliser des réparations à la bergerie communale et au bâtiment des Lônes du Saint Esprit en 1676, pour un prix fait de 288 livres 19 sols. En 1679, Joseph Trabaud, charpentier, confectionne 4 portes pour le jas des Maures. On y fait encore des réparations en 1733 pour un montant de 36 livres 10 sols.

Si au jas des Maures on gardait les moutons, leurs prédateurs n'étaient jamais loin car :

En 1609 on donne 2 livres de prime à Charles Tibaud pour avoir tué un loup.

Le 6 juillet 1636, *Le conseil a la pluralité des voix a délibéré que sera payé à François Lombard 3 livres pour un loup qu'il tua le mois de mars dernier au lieu des Arcz.*

En 1762 on tue un loup qui ravageait le terroir.

\* Texte de Franck Dugas – Ressources : Archives départementales